

A-1060 Wien
Capistrangasse 3
T/F: +43 1 586 02 37
Tue-Fri 14-18, Sat 11-15
art@galerieandreashuber.at
www.galerieandreashuber.at

Presstext (Please see following page for english version)

Ausstellung: the-n0-project

Eröffnung: Donnerstag, 28. Juli 2005, 18:00–21:00

Ausstellungsdauer: 29. Juli – 10. September 2005

Öffnungszeiten: Die-Fr 14:00-18:00, Sa 11:00-15:00

Def: Wir bezeichnen den Punkt, ab wann eine Schwankungsbreite ständig kleiner ist als ihr größter Wert, n0 (sprich: en Null)



the-n0-project

Off: Wenn sie ihren tiefen Anspruch mit dem vergleichen was ihnen geboten wird, fühlen sie plötzlich.
Stimme: Splittergruppenranderscheinung. (2005)

Am 28. Juli wird in der Galerie Andreas Huber die Ausstellung „**the-n0-project**“ eröffnet, die bis 10. September laufen wird.

Die Ausstellung ist das Resultat einer ungefähr zwei Jahre langen Zusammenarbeit einer Gruppe von Künstlern (**Heimo Lattner, Andrea Pesendorfer, Günter Puller**), einer Kuratorin (**Jeanette Pacher**), und eines Musikers (**Wolfgang Kopper**). Die unterschiedlichen Herangehensweisen erzeugten das Spannungsfeld, in dem zeitgenössische Kunstpraxis heute stattfindet und ihr Form gibt. Man könnte auch behaupten, Form ist heute dieses Spannungsfeld.

Als Vorstufe fanden sogenannte „Disputes“ statt, die teilweise öffentlich verfolgbar waren (17. Dezember 2003 im rhiz in Wien). Chatrooms und Internetkonferenzen bildeten die Ausgangsbasis, einen relevanten Prozess über Normen, Vorgaben, Absurdität, Macht und Systeme zu eröffnen.

Ein Online-Drehbuch wurde entworfen, der Film dazu aber nie realisiert. Stattdessen gibt es „Stills“ im Sinne einer kinematografischen Fotografie.

Für Abbildungen in Druckqualität kontaktieren Sie bitte die Galerie.

Wir bedanken uns beim BKA und bei der Kulturabteilung der Stadt Wien.

A-1060 Wien
Capistrangasse 3
T/F: +43 1 586 02 37
Tue-Fri 14-18, Sat 11-15
art@galerieandreashuber.at
www.galerieandreashuber.at

Press release

Exhibition: the-n0-project

Opening: Thursday 28th July, 18:00–21:00

Exhibition dates: 29 July – 10 September 2005

Opening hours: tue-fri 14:00-18:00, sat 11:00-15:00

We call the point, from which an amplitude becomes constantly smaller than its highest value, n0 (pronounce: n zero)

On July 28th "**the-n0-project**" show will open at the Galerie Andreas Huber and run until September 10th.

The show is the result of an approximately two-year long cooperation between a group of artists (**Heimo Lattner, Andrea Pesendorfer, Günter Puller**), a curator (**Jeanette Pacher**), and a musician (**Wolfgang Kopper**). Their different approaches created the area of conflict in which the practice of contemporary art takes place today and which provides its form. One could also claim that today, form is this field of conflict.

In a preliminary stage, the so-called „Disputes“ took place, which could be followed in part by the public (December 17, 2003, at rhiz in Vienna). Chatrooms and internet conferences provided the base of operations for opening a relevant case on norms, demands, absurdity, power and systems.

An online script was created, but the film never realized. Instead, there are „stills“ as in cinematographic photography.

Please contact the gallery if you need high resolution images!

Supported by BKA and Kulturabteilung der Stadt Wien.